



Ma petite Espérance

C'est la petite lumière qui brille au fond de ton cœur
Et que nul au monde ne saurait éteindre.
Si ton cœur est brisé, malheureux, éperdu,
Si ta vie est triste, monotone, sans saveur,
Si l'angoisse parfois et souvent te saisit,
La petite espérance est là au fond de ton cœur,
Qui va te permettre de remonter la pente.

Elle est le doux printemps qui surgit après l'hiver,
Elle est la bonne étoile qui scintille dans le ciel.
Elle est le souffle du vent qui chasse les nuages ...
Si tu te crois sans force, sans idée, sans espoir,
Tout au fond d'une impasse, dans le noir d'un tunnel,
Si tu n'as plus le goût à rien, ni même celui de vivre ...
La petite espérance est encore là, au fond de ton cœur,
Qui te donne du courage quand tout semble fini.

Elle est la goutte d'eau pure qui jaillit de la source,
Le jeune bourgeon qui permet à l'arbre de reverdir,
La clarté du jour, là-bas, au bout de la nuit.

Merci d'être toujours là, ma petite espérance,
Tout au fond de mon cœur,
Ma merveilleuse lampe magique où je puise tous mes rêves
Toi qui ne connais pas le mot fin.

Auteur anonyme

L'Espérance ne déçoit pas





FÊTE IMPOSSIBLE

Il nous est impossible parfois, notre Dieu Seigneur,
de croire à la vie en fête,
alors que le monde semble courir à la folie,
alors que les efforts de paix s'enlisent dans les calculs d'intérêts,
alors que les hommes s'injurient, se torturent et s'entretuent,
déploient leur énergie à faire la guerre à leur frères
en se réclamant de ton Nom !

Que faut-il donc faire pour que la fête devienne possible
entre les hommes ?

Notre Dieu Seigneur, c'est toi le Père de tous les vivants !
Aussi, nous te le demandons aujourd'hui,
à tous ceux qui détiennent le pouvoir des nations,
inspire le désir obstiné de la paix, la recherche de l'entente
à tout prix, le respect sans conditions de droits et des libertés.

Et à nous, notre Dieu Seigneur,
qui ne tenons pas entre nos mains la direction des nations
mais qui avons du pouvoir sur nos existences,
inspire-nous le refus des situations bloquées,
le courage du dialogue à reprendre,
le rejet systématique de toute haine et l'audace
des petits gestes fraternels inlassablement répétés
Inspire-nous l'espérance qui rejette toutes les fatalités
et qui pousse à travailler sans relâche à la fête
pour tous les vivants comme
nous la montré Jésus ton Fils.

Charles Singer « TERRES »

